

SAFETY & CARE INSTRUCTIONS

Do NOT fully submerge this speaker into

Do NOT attempt to modify or disassemble in any way. Spot Clean ONLY. Only power with the provided cable.

cable, User manual

SPECIFICATIONS: Bluetooth Version: 5.3

Battery capacity: 1200mAh Output Power: 5W x 2 Stereo Sound peaker Size: 66mm x 2 Playback Time: 6 Hours at 30% volume Chárging time: 1-2h Material: ABS + Fabric Product size: 86 x 86 x 257mm Type-C USB Charging Cable Included

HOW TO USE SPEAKER: CHARGING & POWERING ON:

water. Do NOT expose to extreme temperatures as this can damage the product and void the

charge the speaker for a minimum of 4 hours before first use. When charging. the LED indicator light will be on. Once fully charged, the LED indicator will

Use the included USB cable to full

2. Long press "" for 3 seconds, until the LED indicator lights up. . Turn on the wireless function on vou

mobile device. 4. Search and select "SPLASH XL".

BLUETOOTH PAIRING WITH YOUR DEVICE

. Once powered on, the speaker wi automatically go into PAIRING MODE

. Pairing mode will last for 5 minutes. While in pairing mode, turn on the Bluetooth connection on your device, Scan/Search & select 'SPLASH XL'.

 Once paired, successfully speaker will voice prompt 'CONNECTED'

TRUE WIRELESS MODE CONNECTING TWO SPLASH XL SPEAKERS

- Turn both speakers on at the same time and keep in default Bluetooth Mode.
- 2. Double-click the (M) button on ONE of the speakers to enter True Wireless Mode.

3. The speakers will then voice-prompt

I that they have been connected to each

other and will sync the audio being played.

HANDS-FREE FUNCTION

- When in Bluetooth mode, the music wi automatically pause when there is an I incoming call.
- 2. Click the Phone Mode to answer/ end the call. Press and hold to reject the I incoming call.
- 3. Double click the Phone Mode button to call back the last number.
- 4. Once the call has ended, the music wi I resume automatically.

BUTTON FUNCTIONS



VOLUME UP/ NEXT TRACK Click Once To Increase Volume, Press And Hold For Next Track

. MODE

Click Once To Switch Modes

3. POWER

4. PHONE MODE

Short press to answer, long press to reject double click to redial

5. PLAY/PAUSE Click Once To Play/ Pause

6. VOLUME DOWN/ PREVIOUS TRACK

Click Once To Lower Volume, Press And Hold For Previous Track

FCC ID: 2BKTL-SPXL01



This device complies with Part 15 of the FCC Rules Operation is subject to the following two conditions:

(1) This device may not cause harmful interference, and (2) This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation Warning: Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

and used in accordance with the instructions, may cause

harmful interference to radio communications. However.

there is no guarantee that interference will not occur in a

harmful interference to radio or television reception, which

particular installation. If this equipment does cause

The device has been evaluated to meet general RF NOTE: This equipment has been tested and found to exposure requirement. The device can be used in comply with the limits for a Class B digital device, pursuant portable exposure condition without restriction. to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference This equipment should be installed and in a residential installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed

operated with minimum distance 5mm between the radiator and your body.

can be determined by turning the equipment off and on,

Increase the separation between the equipment and

one or more of the following measures:

Reorient or relocate the receiving antenna.

from that to which the receiver is connected.

RF warning statement:

SPEAKER OVERVIEW



Plug in a TF/ MicroSD card or USB memory stick | Corp.com/docs. with pre-loaded MP3 files. You can also play from external devices with a 3.5mm AUX cable

TECHNICAL SUPPORT & WARRANTY INFO

This product is backed by a One Year Warranty from any defects. For warranty replacements, questions or if you have any issues about this product, contact us at help@SimplyTechCorp.com. SimplyTech Electronics Inc declared that radio equipment is compliant with Directives 2014/53/EU, 2011/65/EU, 2012/19/EU. U Declaration of Conformity for this product can be viewed at www.SimplyTech-

DISTRIBUTED BY: SimplyTech Electronics, Inc. 1407 Broadway New York, NY 10018 MADE IN CHINA

Please read before using this product.

#XL-SPLASH-NAVY

Tauchen Sie diesen Lautsprecher Sie ihn NICHT extremen Temperaturen aus, da dies das Produkt beschädigen und zum Erlöschen der Garantie führen kann.

NUR Fleckenreiniauna Stromversorgung nur mit dem mitgelieferte Kabel oder hochwertigen Lithium-Batterien

SPECIFICATIONS:

Battery capacity: 1200mAh Output Power: 5W x 2 Stereo Sound Speaker Size: 66mm x 2 #XL-SPLASH-BLACK Chárging time: 1-2h Material: ABS + Fabric #XL-SPLASH-RED Product size: 86 x 86 x 257mm

SICHERHEITS- UND PFLEGEHINWEISE

NICHT vollständig in Wasser ein, Setzen

INHALT: Multifunktionslautsprecher, Aufladekabel. Benutzerhandbuch

Bluetooth Version: 5.3 Playback Time: 6 Hours at 30% volume Type-C USB Charging Cable Included

SO VERWENDEN SIE **DEN LAUTSPRECHER:**

. Verwenden Sie das mitgelieferte USB-Kabel, um es vollständig zu verwendenLaden Sie den Lautsprecher mindestens auf 4 Stunden vor dem | funktioniert der Lautsprecher ersten Gebrauch. Beim Aufladen, Die

> LED-Anzeigeleuchte leuchtet. Einmal Wenn der Akku vollständig aufgeladen ist, leuchtet die LED-Anzeige abschalten

LADEN und EINSCHALTEN:

2. Halten Sie "" 3 Sekunden lang gedrückt bis die LED-Anzeige aufleuchtet. 3. Schalten Sie die drahtlose Funktion

auf Ihrem mobilen Gerät ein. 4. Suchen und wählen Sie "SPLASH XL"

BLUETOOTH-PAIRING MIT IHREM GERÄT

Sobald der Lautsprecher eingeschal st, funktioniert er automatisch in den PÁIRING-MODUS wechseln.

Der Kopplungsmodus dauert 5 Minuten Schalten Sie im Pairing-Modus das ein Bluetooth-Verbindung auf Ihrem Gerät. Scannen/suchen und wählen Sie SPLASH XL "

3. Nach erfolgreicher Kopplung Sprachansage "VERBUNDEN".

ECHTER WIRELESS-MODUS VERBINDUNG ZWEI SPLASH XL-LAUTSPRECHE

. Schalten Sie beide Lautsprecher gleichzeitig ein Zeit und bleiben Sie im Štandard-Bluetooth-Modus.

2. Doppelklicken Sie auf die Schaltfläche . (M) ". Einer der Redner zum Eintreten Echter Wireless-Modus

3. Die Lautsprecher geben dann eine Sprachansage aus dass sie miteinander

verbunden warenanderen und synchronisiert den abgespielten Ton.

FREISPRECHFUNKTION

. Im Bluetooth-Modus läuft die Musik automatisch pausieren, wenn es eine gibt eingehender Anruf.

2. Klicken Sie auf "Telefon-Modus", um die Frage zu beantworten/zu beenden Anruf, Halten Sie gedrückt, um den eingehenden Anruf abzulehnen Anruf.

 Doppelklicken Sie auf die Schaltfläche Telefon-Modus", um Rufen Sie die etzte Nummer zurück.

4. Sobald der Anruf beendet ist, ertönt die

Musik automatisch fortfahren.

TASTENFUNKTIONEN







LAUTSTÄRKE ERHÖHEN/NÄCHSTER TI Klicken Sie einmal,um die Lautstärke zuerhöhe Für nächsten Titel drücken und halten

2. MODUS Einmal klicken, um den Modus zu wechseln 3. KRAFT

4. TELEFON-MODUS

Kurzes Drücken zum Antworten, langes Drücken zum Ablehnen, Doppelklick zur Wahlwiederholung.

5. WIEDERGABE/PAUSE Klicken Sie einmal zum Abspielen/Pausi 6. LAUTSTÄRKE LEISER/VORHERIGER TITE

Klicken Sie einmal, um die Lautstärke zu verring Drücken und Halten für vorherigen Titel

FCC ID: 2BKTL-SPXL01

FCC-ERKLÄRUNG:

1) Dieses Gerät darf keine schädlichen Interferenzen verursachen, und

(2) Dieses Gerät muss alle empfangenen Interferenzer akzeptieren, einschließlich Interferenzen, die einen unerwünschten Betrieb verursachen können.

Benutzer die Berechtigung zum Betrieb des Geräts verliert. Wenden Sie sich an den Händler oder einen erfahrenen

HINWEIS: Dieses Gerät wurde getestet und entspricht den Grenzwerten für ein digitales Gerät der Klasse B gemäß Teil 15 der FCC-Vorschriften, Diese Grenzwerte sind so ausgelegt, dass sie einen angemessenen Schutz gegen schädliche Störungen bei der Installation in Wohngebieten bieten. Dieses Gerät erzeugt und verwendet Hochfrequenzenergie und kann diese ausstrahlen.

Wenn es nicht gemäß den Anweisungen installiert und verwendet wird, kann es schädliche Störungen des

Dieses Gerät erfüllt die Anforderungen von Teil 15 der FCC-Vorschriften. Der Betrieb unterliegt den folgenden

eine oder mehrere der folgenden Maßnahmen zu

Warnung: Änderungen oder Modifikationen, die nicht ausdrücklich von der für die Konformität verantwortlichen Partei genehmigt wurden, können dazu führen, dass der

> RF-Warnhinweis: Das Gerät wurde so bewertet, dass es die allgemeinen RF-Expositionsanforderungen erfüllt. Das Gerät kann unter tragbaren Expositionsbedingungen ohne Einschränkungen verwendet werden.

Funkverkehrs verursachen. Es kann iedoch nicht garantiert werden, dass bei einer bestimmten Installation keine Störungen auftreten. Wenn dieses Gerät Störungen des Radio- oder Fernsehempfangs verursacht, was durch Ein- und Ausschalten des Geräts festgestellt werden kann, sollte der Benutzer versuchen, die Störungen durch

Richten Sie die Empfangsantenne neu aus oder stellen Sie sie anders auf.

Vergrößern Sie den Abstand zwischen dem Gerät und dem Empfänger. Schließen Sie das Gerät an eine Steckdose an, die nicht mit dem Stromkreis des Empfängers verbunden ist.

Radio-/Fernsehtechniker, um Hilfe zu erhalten.

SPEAKER OVERVIEW



Schließen Sie eine TF/MicroSD-Karte oder eine USB-Speicherstick mit vorinstallierten MP3-Dateien an. Sie können auch von exteri Geräten mit einem 3,5-mm-AUX-Kabel abspielen.

TECHNISCHE HILFE & GARANTIENINFORMATIONEN

Fur dieses Produkt gilt eine einjahrige Garantie auf Mange. Fur Garantieaustausch Fragen oder Problem emit diesem Produkt wenden Sie sich an help@simpltechcorp.com. GARANTIE 1 JAHR. Hergestellt in China Simply Tech erklart, dass Funkt great der EU-Richtlinie 2014/53/EU, 2011/65/EU, 2012/19/EU entsprict. Das Produkt der

unter eingesehen werden VERTRIEB DURCH: SimplyTech Electronics, Inc.

EU-Konformitatserklarun g kann

www.SimplyTechCorp.com/docs. 1407 Broadway New York, NY 10018 Lesen Sie bitte diese bedeienungsalnleitung vor Inbetriebnahme diese Produckts.